

Viktor Orbán a annoncé, à la fin du mois de juin, qu'il avait donné mandat à son ministre de l'Intérieur Sándor Pintér de mettre sur pied une nouvelle force de gardes-frontières.

La mise en place sans délai d'un service autonome de gardes-frontière est nécessaire et inévitable, selon le premier ministre Viktor Orbán, car les forces armées doivent se concentrer sur les activités de défense au lieu de garder les frontières.

La nouvelle force sera initialement composée de 2 200 recrues, pour finalement atteindre 4 000, a déclaré le chef du bureau du Premier ministre, Gergely Gulyás, lors de sa conférence de presse jeudi.

Ils coopéreront avec la police pour défendre la frontière sud, a-t-il dit, car la pression migratoire y est en augmentation, tout comme le nombre de passeurs.

Elle sera financée par le nouveau fonds de défense nationale alimenté par [les taxes récemment mises en place](#) sur les bénéfices des multinationales.